

## Fundación Hefame y educación

El colegio concertado "El Ave María" de Albacete está situado en el barrio más deprimido de esta ciudad, siendo la totalidad del alumnado perteneciente a la etnia gitana, de gran vulnerabilidad cultural, social, económica y educativa.

En la realidad diaria del centro encontramos un alto porcentaje de absentismo, abandono escolar temprano, problemas de disciplina... y a alumnas y ex alumnas de entre 14 y 18 años que son madres a edad muy temprana. Esto conduce a estas adolescentes a un destino en la vida con la gran responsabilidad de ser madres.

Una vez que han tenido el bebé, el centro las llama para regarles un pequeño detalle para su hijo recién nacido y así se aprovecha para crear un espacio de conversación y aconsejar sobre la crianza, mediante la docencia. El reclamo para que se acerquen de nuevo al centro educativo es obsequiarles con una pequeña canastilla maternal, que en este caso contendrá un gel infantil de la marca de Hefame, Interapothek, para recién nacidos que la Fundación Hefame ha donado el 29 de junio. Con este presente se encuentra una oportunidad de vuelta a la educación y asesoramiento para con estas madres adolescentes.

La comunidad educativa del colegio ha agradecido este gesto a Fundación Hefame, mediante su director pedagógico Miguel Martínez, que destaca "la generosidad de Fundación Hefame para el beneficio de todas las familias vulnerables que tratamos, y nos renueva la capacidad de continuar con nuestra misión de mejorar las vidas y la educación de las niñas del colegio en los barrios más marginales de nuestra sociedad."



**Beneficiarias del proyecto junto con la directora titular del centro, Hna. Eustaquia Molina Amador**